

FDP Bruchköbel

FDP BRUCHKÖBEL SIEHT SICH GUT AUFGESTELLT

30.03.2022

Ein Jahr nach der Kommunalwahl hat der Ortsverband der FDP Bruchköbel nun turnusgemäß einen neuen Vorstand gewählt. Jürgen Schäfer, der den Vorsitz vor zwei Jahren von der Bürgermeisterin Sylvia Braun übernommen hatte, möchte sich zukünftig verstärkt auf seine ehrenamtliche Tätigkeit als Stadtrat im Magistrat der Stadt Bruchköbel konzentrieren, bleibt aber dem Vorstand des Ortsverbandes als stellvertretender Vorsitzender weiterhin erhalten.

Die sehr gut besuchte Mitgliederversammlung wählte den 50 jährigen Rechtsanwalt und ehrenamtlichen Stadtrat Philipp Rodi zum neuen Vorsitzenden des Ortsverbandes. Neben Jürgen Schäfer wurde auch Dr. Volker Wingefeld erneut zum Stellvertreter gewählt. Die Kassenführung liegt weiterhin in den bewährten Händen von Andreas Villnow und komplettiert wird der Vorstand durch die fünf Beisitzer Benedikt Bandura, Jürgen Dick, Michael Haus, Nina Jungmann und Werner Skupin.

Die Bürgermeisterin Sylvia Braun sowie die Fraktionsvorsitzende Katja Lauterbach werden dem Vorstand zukünftig als kooptierte Mitglieder ebenfalls angehören.



Jürgen Schäfer und Philipp Rodi

In seinem Bericht resümierte der scheidende Vorsitzende, dass die FDP Bruchköbel zu einer

treibenden politischen Kraft in Bruchköbel gewachsen ist, was sich auch in einem hervorragenden

Ergebnis bei der Kommunalwahl niederschlug.

„Die FDP Bruchköbel kann mit neun Stadtverordneten und zwei ehrenamtlichen Stadträten die

engagierte und vorbildliche Arbeit unserer Bürgermeisterin Sylvia Braun unterstützen und zeigt sich

hierbei als geschlossenes Team, das an einem Strang zieht“, so der neue Vorsitzende Philipp Rodi.

Diese Geschlossenheit zeigte sich auch in den Wahlergebnissen des Abends, denn sämtliche Ämter wurden einstimmig besetzt.

Auch die Mitgliederentwicklung des Ortsverbandes ist vielversprechend, so konnte die Anzahl der

Mitglieder in den letzten zwei Jahren fast verdoppelt werden. „Das ist ein Trend, den wir natürlich gerne fortsetzen möchten und als Vorstand gemeinsam angehen werden“, setzt der neue Vorsitzende ein erstes Ziel.

Auch der Kreisvorsitzende Daniel Protzmann, der die Grüße des Kreisvorstandes überbrachte, fand

lobende und motivierende Worte für den Bruchköbler Ortsverband und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.